



De la Vie heureuse, 1907.



Article extrait de l'hebdomadaire *Ma Revue*:

- Kouen Gen club
- Jeunesse
- Mode

N° 22. — Dimanche 28 Juillet 1907

10 Centime

MA REVUE

Hebdomadaire Illustrée

ABONNEMENTS

France, Algérie, Tunisie UN AN 5 francs
Union postale et Colonies — 8 fr. 50

Pour
la
Famille

RÉDACTION, ADMINISTRATION

PARIS - 14, Rue Rougemont - PARIS

6 ADRESSER TOUTE LA CORRESPONDANCE A M. LE DIRECTEUR DE "MA REVUE."

Source : <http://gallica.bnf.fr/>



☆☆

De la Vie Heureuse, un article sur le premier club de Diabolo, le jeu à la mode :

Regardez les joueurs du Bois de Boulogne, du Ranelagh, de Bagatelle...

L'antique jeu du diable a été remplacé par le *Diabolo-Tennis*, et ses coups savants et formidables veulent que l'engin soit maintenant revêtu d'un amortisseur de caoutchouc pour rendre les chocs moins dangereux.

C'est au Ranelagh, à Paris, que s'est formé le premier club mondain de Diabolo, empruntant son titre au Diabolo chinois, le *Kouen-Gen*. Le *Kouen-Gen-Club* s'est constitué avec des sportsmen du lycée Janson de Sully et de jeunes sportswomen appartenant aux pensionnats de Passy. Déjà le *Kouen-Gen-Club* a fait parler de lui en donnant une fête au Polo de Bagatelle... Voilà bien un signe des temps : des clubmen de dix-huit à vingt ; des sportswomen de treize à dix-huit, et des champions de onze ans...

☆☆

